

Namhafter Künstler



Marcel Krauer alias «Art Cello»

Foto: zvg

Geroldswil: Vernissage zur Ausstellung «Art Cello» am Freitag, 7. April

Der gebürtige Luzerner Marcel Krauer alias Art Cello hat sich bereits weit über die Innerschweiz hinaus einen Namen geschaffen. So gehören schon längst auch diverse namhafte internationale Unternehmen zu seinen Stammsammlern. Mit seiner expressiven Malerei, seinen Body-Painting Performances und innovativen Jahreszyklen hat er sowohl bei Kunstinteressierten wie auch bei den Medien schon viel Aufsehen erregt. Wer an die 200 splitter-nackte Grazien anpinselt – so geschehen zu Luzern im Sommer 2003 – die sich alsdann genüsslich im geschichtsträchtigen Vierwaldstättersee ihrer Kunstwerke entledigen, wagt Neues und übt die Provokation.

Seine Ausstellung in Geroldswil kommt etwas braver, aber nicht minder interessant, daher. Art Cello zeigt hier am 7. April Klein-, Mittel- und Grossformate seiner neuesten Werke.

(pd)

Art Cello, Vernissage, 7.4., 19 Uhr, Gemeindehaus-Galerie, Dorfplatz, 8954 Geroldswil; Ausstellung: 8.4. bis 28.4. Öffnungszeiten: Mo, 7.30–11.30 Uhr und 14–18 Uhr; Di bis Fr, 8.30–11.30 Uhr und 14–16.30 Uhr.